

PROCEDIMIENTOS DE ABANDONO Y DESPIDO

CAMINANTES / CICLISTAS:

El área de Walker está frente a la escuela en el área de la oficina principal. Si su hijo es un andador, tenga un plan para días lluviosos con el maestro de su hijo. Los estudiantes de kindergarten DEBEN ser recogidos por un padre / tutor, no pueden caminar solos, a menos que tengan hermanos mayores. Si su estudiante es un caminante, no puede ser recogido por un automóvil en el área de la oficina principal. Si está recogiendo a su estudiante en un automóvil, DEBE ser recogido en la línea de pasajeros del automóvil, sin excepción. No puede estacionarse en el estacionamiento y recoger a su hijo. Los únicos estudiantes que deben ser recogidos en automóvil frente a la oficina son los niños de Head Start y sus hermanos. Esta es una medida de seguridad que hemos implementado debido al programa Head Start y la necesidad de garantizar la seguridad de ellos, nuestro personal y nuestros caminantes/ciclistas.

CONDUCTORES DE COCHES:

El área del conductor del automóvil de la mañana es el camino de entrada del centro de medios. Es el camino de entrada justo después de la entrada de la oficina principal. Si está recogiendo / dejando a su estudiante en un automóvil, aquí es donde lo hará. La línea del conductor de automóvil de la mañana abre a las 7:10 a.m. y cierra a las 7:40 a.m. En ese momento, todos los estudiantes deben ser dejados frente a la oficina para ser firmados tarde. Cualquier estudiante que llegue después de que las puertas se cierren a las 7:40 a.m. se considerará tardía, SIN EXCEPCIONES porque debemos asegurarnos de que la asistencia sea correcta.

El área del conductor del automóvil de la tarde es la misma área. Las puertas se abrirán a las 12:50 los lunes y se cerrarán a la 1:20. De martes a viernes, abrirán a la 1:50 y cerrarán a las 2:20. Cualquier estudiante que sea recogido después de las 2:20, el padre / tutor tendrá que traer su identificación o placa de automóvil con ellos para mostrar qué estudiante está recogiendo, a la oficina principal para firmarlos. Después de tres recogidas tardías, nos pondremos en contacto con seguridad escolar para hacerles conscientes de la situación, SIN EXCEPCIONES, porque debemos asegurarnos de que se sigan nuestros protocolos de seguridad. Podrá obtener la etiqueta del automóvil en la oficina principal o en el maestro de la sala de clases de su hijo.

AUTOBUSES:

Si su estudiante viaja en autobús hacia y desde la escuela, asegúrese de revisar las reglas del autobús escolar y la seguridad con su hijo. Nuestros conductores de autobuses tienen uno de los trabajos más importantes en HCPS, son la razón por la que su hijo va y viene de la escuela de manera segura. La mejor manera de apoyarlos es asegurarse de que sus estudiantes sepan que deben seguir todas las reglas y pautas de seguridad que sus conductores de autobuses ponen en lugar. A su estudiante se le asignará un color de autobús para la salida. Ese es el autobús de color que viajarán a casa todos los días. Los colores son azul, rojo, blanco, púrpura y verde. Los estudiantes de kindergarten tendrán una etiqueta verde oscuro con la información de su dirección y el número de teléfono de los padres, así como el número de ruta que se supone que deben llevar a casa por la tarde. También tendrán una pulsera de color en el Primer día de clases. NO retire esta etiqueta, ya que siempre debe permanecer en la mochila de su hijo por razones de seguridad.